

ULIMA EN CONFERENCIA INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR

La Universidad de Lima participó en el 2023 Latin America and Caribbean Forum (LAC Forum) como parte de la 75th NAFSA Annual Conference & Expo. José García Contto, investigador del Grupo de Investigación Semiótica (GRIS), fue expositor en este evento internacional, vitrina global en educación superior, que reunió a universidades de 140 países.

Lee la nota completa [aquí](#).



NOTICIAS



Top 3 de universidades

La Universidad de Lima fue elegida como una de las tres mejores universidades privadas del Perú según el ranking Webometrics. Esta posición es el resultado del gran trabajo que realizan nuestros investigadores con el fin de contribuir al desarrollo del país, y de la visibilización de sus textos científicos, especialmente en publicaciones de acceso abierto.

Lee la nota completa [aquí](#).



Producciones televisivas

El 6 de junio se llevó a cabo la presentación del libro *Ecos y variaciones de la ficción televisiva*, editado por Giancarlo Cappello, docente e investigador del IDIC, y publicado por el Fondo Editorial Ulima. El texto aborda el presente de las series y los contenidos de la pantalla chica a través de ensayos de diversos autores.

Lee la nota completa [aquí](#).



Semana de Ingeniería 2023

Del 5 al 9 de junio, se realizó la Semana de Ingeniería 2023: Innovación y Sostenibilidad. El objetivo de este evento fue destacar el impacto de la ingeniería en sus diferentes áreas y su contribución al bienestar de la sociedad. Líderes y expertos del sector privado y el ámbito público ofrecieron una serie de charlas.

Lee la nota completa [aquí](#).



Prosas apátridas

Óscar Quezada, rector de la Universidad de Lima y presidente de la Asociación Peruana de Semiótica, presentó su más reciente libro *Literatura del contrapunto en las Prosas apátridas de Julio Ramón Ribeyro*. La presentación contó con la moderación de Eider Cuevas, docente e investigador IDIC, y con la participación de destacados académicos.

Lee la nota completa [aquí](#).

EVENTOS



Blog IDIC

Elizabeth Silvestre, docente de la Carrera de Ingeniería Civil de la Universidad de Lima, destaca, en la publicación del blog IDIC, el impacto de los desastres climáticos y la importancia de la ciencia en el estudio y monitoreo de estos procesos, así como en la implementación de sistemas de alerta temprana que permitan reducir su impacto.

Lee la nota completa [aquí](#).



Mito de la democracia

El Grupo de Investigación Semiótica (GRIS) organizó la charla "El mito de la democracia. Análisis semiótico". Este evento tuvo como objetivo dialogar acerca de las dimensiones semióticas de la democracia y analizar la noción de pueblo en función de su relación con las concepciones de soberanía y comunidad.

Lee la nota completa [aquí](#).

ACTIVIDADES



Próximos eventos

El 7 de julio se realizará el conversatorio "Investigaciones en psicología con impacto global: experiencias y aprendizajes desde Francia y Australia", organizado por el Grupo de Investigación en Psicología, Bienestar y Sociedad. Los ponentes compartirán buenas prácticas para que las investigaciones alcancen un mayor impacto internacional.

Para ver el programa del evento, clic [aquí](#).



Convocatorias

Con el objetivo de generar conocimiento colaborativo sobre los desafíos y las perspectivas de las democracias en América Latina y el Caribe, CLACSO abre una convocatoria para propuestas que analicen críticamente las políticas públicas de defensa de los derechos humanos y su impacto. Cierre de inscripciones: 17 de julio.

Para ver esta y otras convocatorias, clic [aquí](#).